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Положительный аспект, часть 1, Галактическая Федерация, часть 5 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 29 марта, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы здесь со мной. Я Мари Сваруу. 

 

Как я уже говорила в другом видео, эта тема очень сложная и обширная, поэтому ни одно 

видео не может вместить всю информацию, которой я хотела бы поделиться со всеми вами. 

И хотя каждое видео можно смотреть отдельно, для лучшего понимания темы лучше 

смотреть их все последовательно, используя номер в названии, обозначающий, какую часть 

оно содержит. 

 

Я описывала Галактическую Федерацию с физической стороны или только с еѐ физической 

стороны. Это материальный мир. Но каждое материальное царство всегда имеет эфирную 

или астральную сторону, и те из вас, кто следит за моими видео и всеми моими темами, 

знают, что я очень хорошо осведомлена о том, что происходит на астральной стороне вещей, 

например, мои видео о паранормальном. 

 

Нет никакой материальной стороны и нет никакой астральной стороны, как мы уже много раз 

говорили. Есть только астральная сторона, а материальная сторона – это лишь ограниченное 

сенсорное царство, согласованное восприятие, которое даѐт душе иллюзорный опыт 

отделения от Источника, для целей опыта и расширения. Но с точки зрения опыта, особенно 

когда душа находится в физическом, следовательно, с сильным восприятием дуальности, 

тогда может существовать материальная сторона и астральная сторона. 

 

Астральные миры с их призраками и сущностями, как позитивными, так и негативными, 

существуют не только на Земле, как вы можете себе представить, и все члены Галактической 

Федерации на физическом плане всегда находятся под их влиянием, как и все мы, и то, 

какого рода сущности могут на нас влиять, зависит только от нашей вибрации и нашей 

частоты, и это хорошо, потому что это означает, что у нас гораздо больше контроля, чем 

можно было бы ожидать вначале. 

 

Всѐ, что я описывала о Галактической Федерации, относится к ней с точки зрения физической 

стороны, где те, кто находятся там, и все те, кто принимает важные решения, являются всего 

лишь политиками со своим ограниченным восприятием, жизнью и интересами, и, по крайней 

мере, большинство из них просто делают лучшее, что могут, как и все мы. Хотя на этом 

уровне происходит много сомнительных вещей, многие из которых совершенно 

непростительны. 

 

Я знаю, что в адрес моей группы было много критики за нападки на их любимую 

Галактическую Федерацию любви и света, как они еѐ называют, и это понятно, потому что это 

идѐт вразрез с тем, что, по их мнению, даѐт им надежду. 

 

Проблема, которую я вижу здесь, заключается в том, что в концепции Галактической 

Федерации на Земле астральная сторона смешивается с физической, и, как я объясняла 
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ранее, в любой сфере всегда будут две стороны, пока вещи воспринимаются в дуальности. И 

то, что следует далее, является позитивным аспектом, о котором я говорила в своѐм 

последнем видео о Федерации. 

 

Как видно из высших сфер выше нынешней физической Галактической Федерации, те, кто 

действительно правит Землей, это воплощѐнные там души, а не коррумпированные политики 

Земли и не политики Федерации. 

 

Души, воплощающиеся на Земле, имеют план жизни, разработанный ими в астрале, когда 

они живут вне всякой концепции линейного времени и восприятия пространства и объѐма. 

Все эти души также включают в себя звѐздные семена и тех, кто спустился на землю Step 

Downs, а также всех инопланетян, вовлечѐнных в события на Земле, поскольку все мы 

образуем суп из частот, которые коллективно формируют и проявляют царство 3D Матрицы 

Земли. И с Земли все эти души, как коллективно, так и индивидуально, также вносят свой 

вклад в формирование других царств, культур и обществ за пределами Земли. 

 

Царство 3D Матрицы Земли является коллективным проявлением, но это также и личное 

проявление, где то, что каждый индивид будет испытывать в жизни, находится под его 

контролем и диктуется его частотой, потому что мы все являемся нашей частотой, и наш 

внешний мир является отражением того, кто мы есть.  

 

Представители Галактической Федерации знают об этом и делают всѐ возможное, чтобы 

уважать волю и потребности всех душ, проходящих опыт на Земле. Они оставляют контроль 

за происходящим душам, и хотя это звучит как хорошая вещь, я также вижу, что они 

используют это как оправдание для попустительства по отношению к плохим вещам, которые 

непростительны. 

 

Но главная концепция, которую пытаются соблюсти представители Федерации, заключается 

в том, что если бы жители Земли не решали свои проблемы самостоятельно, они бы ничему 

не научились и имели бы сильную тенденцию повторять то, что они делали неправильно, 

зная, что каждый создаѐт свой собственный мир, всѐ вокруг себя. 

 

Большинство людей на Земле – очень молодые и неопытные души и очень вовлечены в 

физическое и всѐ, что это означает, и многие из них также очень низко вибрационные, с 

низкой частотой существования, таким образом, проявляя все виды кошмаров для себя и для 

тех, кто соответствует их частоте. 

 

Федерация приходит к выводу, что ей необходимо изолировать Землю и еѐ Матрицу. 

Федерация должна удерживать там тех, кто обладает более низкой частотой и вибрацией, 

потому что в противном случае эти души будут экспортировать свои проявления куда угодно, 

становясь очень инвазивными для других, гораздо более духовно развитых культур. Точно 

так же, как многие эмигранты из стран третьего мира экспортировали то, как они вели себя на 

родной Земле, куда бы они ни отправились, изменяя, а то и полностью разрушая культуру 

принимающей страны, как это произошло во многих местах в Европе. 

 

Они должны развиваться и эволюционировать самостоятельно, пока их частота и вибрации 

не совпадут с частотой и вибрациями большинства культур Федерации, чтобы 
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сосуществовать позитивным и благоприятным образом. 

 

Это звучит очень логично, но здесь есть большая проблема, и это та же проблема, что и в 

Законе зеркал. Когда кто-то постоянно проявляет что-либо в своей жизни, будь то хорошие 

или плохие вещи, поскольку это всего лишь точка зрения, этот человек будет проявлять 

только больше того, что доминирует в его опыте. Вот почему богатые будут проявлять только 

больше богатства, а бедные – больше бедности, потому что они погружены в менталитет 

недостатка. 

 

Проблема усугубляется, когда мы добавляем сюда страх и страдания. Страх – очень мощный 

концентратор, он переносит всѐ внимание субъекта на то, чего он боится, и затмевает разум 

так, что субъект не может видеть ничего, кроме того, чего он боится, и благодаря этому он 

проявляет больше именно этого. 

 

Это очень сильная ловушка, и я вижу, что она действует по всей Земле, и вместе с тем это, 

по моему мнению, основной фактор, заставляющий людей реинкарнировать там. Возможно, 

именно поэтому так много душ оказываются в ловушке на Земле, не в силах преодолеть 

опыт, полученный в этом поле. 

 

Как я уже говорила, не существует тѐмных сущностей, которые заставляют людей 

реинкарнировать, это их собственная частота и их собственные мысли, которые заставляют 

их делать это. За исключением одного мощного фактора. Как я объясняла в своих видео о 

паранормальном, эти тѐмные астральные сущности имеют низкую связь с Источником или 

вообще не имеют еѐ, поэтому они зависят от силы проявления тех, кто находится на 

физическом плане, и делают всѐ возможное, чтобы удерживать эти души, этих людей, в 

низком вибрационном состоянии, чтобы использовать их из-за их силы проявления. 

 

И точно так же, как существует влияние астральной стороны на людей, живущих на Земле, 

точно такое же происходит и в других частях физической Вселенной, даже со всеми этими 

политиками и представителями Галактической Федерации. Так же как существует негативное 

влияние, существует и позитивное. Во многих случаях будет казаться, что это не так, потому 

что негативная часть гораздо более заметна, но есть и позитивная часть, такая же сильная, 

если не более. 

 

Мы все совместимы с хорошими и плохими сущностями в зависимости от нашей вибрации и 

частоты, но, в конце концов, все мы направляемся сверху, из более высоких вибрационных 

сфер, где у нас есть наши духовные наставники. А это не что иное, как другие, более 

расширенные аспекты нас самих. Другими словами, мы сами являемся нашими духовными 

наставниками, и именно поэтому они изначально заинтересованы в том, чтобы направлять 

нас. 

 

Они являются нами с очень продвинутой и гораздо более расширенной точки зрения и 

понимания, потому что пока мы находимся в физическом мире, мы имеем ограниченный опыт 

в рамках линейного времени и пространства, но наши проводники находятся за пределами 

всех этих ограничений, и они знают, что они делают. 

 

Они – это мы с той точки зрения, с которой были приняты все решения о воплощении и с 
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которой развивался наш жизненный проект. Они не те, кем мы были, и не те, кем мы будем, 

потому что линейное время к ним не применимо, они просто другая, гораздо большая версия 

того, кем мы являемся. 

 

Многим душам необходим опыт ограничений, трудностей и даже страданий, чтобы развить 

контраст, необходимый для того, чтобы оценить проявление и жизнь в мирных и наполненных 

любовью местах, культурах и царствах. 

 

Для других, более развитых душ, нет необходимости страдать, чтобы учиться, поскольку они 

могут делать это посредством анализа, наблюдения и использования своих эмпатических 

качеств, ставя себя на место другого. Или анализируя, как бы они отреагировали и чему бы 

научились в любой ситуации, гипотетической или нет. 

 

Но люди, которые могут это сделать, уже очень продвинуты, а другие просто не могут, потому 

что они слишком поглощены менталитетом «сначала я», менталитетом служения себе, 

лишены эмпатии, и потому что они недостаточно пережили как душа, им не хватает 

необходимого контекста и опыта, чтобы иметь возможность учиться без необходимости 

трудностей и страданий. Они просто не развили свой внутренний способ знать, почему та или 

иная вещь является или не является хорошей идеей. 

 

К сожалению, большинство людей на Земле попадают в эту категорию, и если позволить им 

свободно разгуливать по Галактике, это привело бы только к повсеместному хаосу, потому 

что эти индивиды не живут в хаосе, они сами являются хаосом. Ведь каждый индивид, в 

конечном итоге, является своей собственной плотностью. 

 

Продолжение будет в следующем видео. 

С большой любовью, 

Мари Сваруу 
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